

4

aspirantes tiene el premio Fair Play: el esquiador chileno Felipe Miranda (prestó sus equipos a Emile Ritter); la judoca colombiana Erika Lasso (asistió a una rival lesionada); los taekwondistas canadienses Skylar Park, Tae-Ku Park y Braven Park (visitaron escuela de taekwondo); y el voleibolista brasileño Andre Loyola (reconoció haber tocado la pelota en un punto dado a Argentina).

No nos imaginábamos tanto apoyo del público. Fue muy llenador, así que quedamos muy felices con nuestra participación".

TRINIDAD GARCÍA,
 representante chilena en la natación artística, cuyo dueto fue sexto ayer.

REUNIONES EN EL SHERATON:

Panam Sports frena el sigiloso lobby de Rusia en Santiago

Un alto dirigente está en la capital para invitar a los Juegos de la Amistad, un torneo posterior a París 2024. "Nuestra recomendación a los países de América es que no participen", dice Neven Ilic.

ANDRÉS SOLERVICENS

Con sigilo, sin credencial de los Juegos Panamericanos ni alertar a la prensa, el ruso Alexey Sorokin aterrizó en Santiago y reservó una habitación en el Hotel Sheraton de Providencia, el mismo alojamiento que ocupan los altos dirigentes de los comités olímpicos nacionales que participan de la fiesta polideportiva en Chile.

No es una visita de turismo la del ex director ejecutivo de la organización del Mundial de Fútbol de Rusia 2018; tampoco vino a calibrar el éxito de los Juegos. Su objetivo, según dan cuenta en el mundo deportivo local, es convencer a los países agrupados en Panam Sports de que asistan a los Juegos de la Amistad 2024.

Impulsada directamente por el Presidente ruso, Vladimir Putin, la competencia, que se realizará en septiembre del próximo año en Mos-



Además de haber sido el director ejecutivo del Mundial de Rusia 2018, Sorokin fue miembro del Consejo de la FIFA hasta 2021.

cú y Ekaterimburgo, es una respuesta al bloqueo deportivo que ha sufrido el gigante euroasiático por la invasión a Ucrania.

En ese contexto geopolítico, Rusia tomó contacto con sus socios asiáticos y africanos, y ahora extendió el cabildeo a Sudamérica.

Entre las reuniones de Sorokin en el Sheraton estuvo

un particular encuentro con Fernando Eitel Polloni, expresidente del Comité Olímpico de Chile (COCh), quien figura en el Diario Oficial como timonel de la Cámara de Cultura, Deportes y Comercio Chileno-Rusa Asociación Greimal, organismo creado en diciembre de 2018.

Eitel Polloni fue expulsado de la presidencia del COCh en 2004,

luego de ser sorprendido adulterando boletas, con el objetivo de inflar gastos a rendir de proyectos de Solidaridad Olímpica.

¿Cuál es la postura de Panam Sports ante los Juegos de la Amistad? Neven Ilic, presidente del organismo continental, dijo que desconocía la presencia de Sorokin en Santiago, pero sí estaba enterado del lobby para llevar países americanos a la cita. "Nuestra recomendación es que no participen en esos Juegos, pues no están validados por el Comité Olímpico Internacional, y se dan en un contexto complejo", sostuvo el dirigente, quien no tiene información de que alguna nación de la región esté evaluando ir al torneo "alternativo".

También está enterado de las gestiones Miguel Ángel Mujica, presidente del COCh, quien descartó de plano la presencia de Chile. "Sabemos del evento y de la invitación, pero el Comité Olímpico no tiene considerado participar", enfatizó.

Más detalles en www.elmercurio.com/deportes